

Sächsische Zeitung

SZ-ONLINE.DE

Irish Folk Festival auch 2016 geplant

Nach dem erfolgreichen Start in diesem Jahr planen die Veranstalter eine Neuauflage. Einiges wird sich ändern.

16.07.2015 Von Andrea Schawe



Bis zu 19 Musiker spielten im kleinen Saal des Stadtkulturhauses. Foto: privat

Der Termin steht: Das zweite Freitaler Irish Folk Festival wird am 4. Juni 2016 stattfinden. „Die Resonanz in diesem Jahr war groß“, sagt Diana Hebold, die zusammen mit ihrem Mann Ted O’Reilly im Duo The Ballad Fiedler spielt. Im Rahmen der Kulturalltage der Stadt Freital fand das erste Festival im kleinen Saal des Stadtkulturhauses Freital statt.

Im nächsten Jahr wird Irish Folk unter freiem Himmel gespielt – im Hof von Schloss Burgk. „Der Saal im Kulturhaus war einfach zu klein“, sagt Organisator Thomas Böhme. „Es war bedauerlich, dass viele Leute keinen Platz mehr bekommen haben.“ Im Juni 2016 können die Musiker vor mehr Publikum spielen. Mit dabei sind wieder die drei Gruppen der diesjährigen Ausgabe: das Duo The Ballad Fiedler, die Ende der Siebzigerjahre gegründete Emmausband, in der evangelisch-lutherischen Kirchgemeinde Potschappel beheimatet, und die erst im Januar eigens für das Festival gegründete Formation The Red House um den Eckersdorfer Musiker und Musiklehrer Volkmar Fischer. Mit bis zu zwanzig Musikern wollen sie einen

lebendigen Irish Folk zelebrieren. Zunächst jede Gruppe für sich, dann als Zusammenspiel in einer großen Session. „Die ist wieder offen für alle Musikbegeisterte“, sagt Böhme.

Für die Musiker hat der Wechsel noch einen Vorteil: Die Bühne im Schlosshof Burgk stellt die Stadt, sodass den Künstlern keine Ausgaben entstehen. „Wir spielen ohne Eintritt, lassen nur einen Hut rumgehen“, sagt Böhme. Das Festival findet wieder im Rahmen der Kulturalltage statt, dessen Veranstaltungen sind alle kostenlos.

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/irish-folk-festival-auch-2016-geplant-3150858.html>